

Frente Amplio supera intención de votos en Uruguay

Image not found or type unknown



Imágen: Internet.

Montevideo, 18 may (RHC) A dos años de las próximas elecciones en Uruguay, el Frente Amplio -FA-, supera hoy en intención de voto a todos los partidos de la coalición de gobierno, de acuerdo con una encuesta de Equipos Consultores.

El FA cuenta con el 35 por ciento de las preferencias, seguido por el Partido Nacional con 25 y bastante más atrás el Colorado con 5.0 y Cabildo Abierto 2.0, mientras las formaciones Independiente, de la Gente y Ecologista Intransigente suman apenas 1.0.

La indagación ciudadana arrojó también un escenario de paridad con casi 25 por ciento por ahora de personas que votarían en blanco o anulado.

En un análisis de los resultados se aprecian algunas tendencias significativas como la ubicación de la fuerza de izquierda en una franja calificada de razonable, después de estar por debajo, con un 33 por ciento en 2020 y alcanzar su máximo, en 38, en el último cuatrimestre de 2021.

Por su parte el Partido Nacional perdió terreno después de esos dos últimos años, ya que de 30 por ciento, al comenzar 2022, los resultados lo muestran un escalón por debajo de esa línea, de 28, en el primer trimestre, y de 25 en la medición efectuada en abril.

En tanto El Partido Colorado y Cabildo Abierto se alternaron en el tercer lugar, con diferencias pequeñas entre sí, y sin superar el 5.0 de adhesiones, lo que marca con claridad que ninguno de los dos logró encontrar sendas de crecimiento partidario en esta etapa.

Todavía con dos años delante, las venideras elecciones generales comenzaron a marcar en Uruguay las agendas políticas y a perfilar potenciales candidatos a la presidencia del país. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/288202-frente-amplio-supera-intencion-de-votos-en-uruguay>



Radio Habana Cuba